
REQUERIMENTO

007576Nº
REQUER INFORMAçõEs soaRE PONTES No BAIRRO
IARDIM HEITOR HIGQN.

SENHOR PRÉSIDENYE

Recebemos urversas restaurações de moradores do balrro
rardrm Hertor Rrgun, os quais informaram que na extensão da rua Jºsé Roberto
Arantes de Almeida exrstem pentes de passagem de pedestres que estão
totalmente abandºnadas Deslacaram que, as mesmas encontram-se em um
estado deplorável, chªtas de malas em volta e também com suas estruturas
compromeudas Vale resserter que, todas estes promemas estão dihcuhando ::
mndrano de tudos que por elr passam

orante exposto,
REQUEREMDS, na forma regrmental, que sera nitendo ao

Excelentíssimo Prefetto Duarte Nag-rena, para que, no prazo Wegal, nos preste as
segumtes Informações

1 A Prefettura possm connecrmentn destes ÍamSPJà foram fertes vlstcnas no Iam?

2 Quals pmwdêntlasserán tnmadas para regulanzav este srtuaçâo?

3 Caso nas, rever en Cópia do cronograma de tampere para esta área

/ ,

Sala das sessões mªe/seems de 2020

ORLA PESOYI

Vereador , PDT


